
2017～2018年度 No.1

　第 　 5 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 細川地区ガバナー 今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○  L御厨　正敬　委員長 ○  L高根澤輝之副委員長 ○  L 清水　昭洋 副委員長

○  L小倉　豊     副委員長 ○  L森　亮介　副委員長 ○  L藤田　幸直副委員長

○  L池田　重雄 副委員長 ○  L矢沢きよみ副委員長 ×  L鹿島　虎六　委員

○  L氷田　孝　　　委員 ○  L古橋　敬三　委員 ○  L千田　達也　委員

○  L清水　雄二 　委員 ×  L金岡　世潤　委員 ○  L長瀬　功依　委員

○  L大浦　圭鼓 　委員 ○  L伊藤　勝　　 委員 ○

○  L根津万寿夫ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ ○  L下川　浩ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ ○  L斉藤　嘉全ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

330複合地区

○ Ｌ石井　征二 委員長 ○ Ｌ諸見里　清 副委員長 × L夏目　幸生　委員

× Ｌ長島　眞　　 委員 ○ Ｌ高橋美恵子　委員

× Ｌ半谷　英治　副会計 ○ Ｌ根岸久美子副幹事

1 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事連絡事項 7 資料の確認

2 ｶﾞﾊﾞﾅｰ挨拶 8 前回議事録の確認

3 ＭＤ委員長挨拶 9 審議事項

4 委員長挨拶 10 次回委員会日程

5 議事録作成者指名 11 閉会挨拶

6 ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ報告
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2

3
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委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　御厨委員長

　２０１７年 １０ 月 ３０ 日　金 曜日　　　　　１５　時　４５　分　～　　１７　時　３０　分

キャビネット事務局大会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　御厨　正敬

出　席　者

議　　　題 審議経過事項の概要

キャビネットよりお願い　Ｌ谷山光俊幹事

する様準備万端整え頑張りましょう。

連絡事項と云うよりお願いです。来る12/1ﾌｼﾞｺ･ﾍﾐﾝｸﾞのｺﾝｻｰﾄが行われますが、国際

大会参加委員会ﾒﾝﾊﾞｰの登録が、委員長以外に無いので、参加協力をお願いします。

ｶﾞﾊﾞﾅｰ挨拶　細川ｶﾞﾊﾞﾅｰ

国際大会参加委員会のメンバーには、ＯＳＥＡＬフォーラム2017台湾大会への準備に

追われていると思いますが、宜敷お願いします。先程会員増強委員会のセミナーが有り

りましたが、今期早々にマイナスから始まり、現在は回復状況です、引き続き会員増強

に御協力をお願い致します。

330複合地区国際大会委員会　Ｌ石井征二委員長

残りあと半月となりましたが、色々と運営本部からの変更などがあり、大変かと思います

が、参加人数の確保に頑張って参りましょう。

委員長挨拶　御厨委員長

残り僅かとなりましたが、ＯＳＥＡＬフォーラム台湾大会を皆さんの力を結集して、成功

次　　　第



5

6

7

8
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作　成　者 　Ｌ　森　亮介

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１７年　11　月　10　日　　　金　曜日　　　13　　時　30　分　～　15　時　15　分

キャビネット事務局大会議室

ガバナー晩餐会も粗固まってきましたが、176名程の登録者があり、目標達する事が

No.2

資料確認　4ｾｯﾄ

前回議事録の確認　Ｌ高根澤副委員長より報告

審議事項

1．8複合連絡協議会連絡事項　Ｌ石井委員長

後ほど御厨委員長から報告があると思いますが、開会式の後ｾｶﾝﾄﾞ・ｾﾝﾁｭﾘｰ・ｱﾝﾊﾞｻ

議事録作成者指名　自己希望により、　森副委員長に指名

キャビネット報告　Ｌ根岸副幹事

17日予定の地区ガバナー会議が、18日に変更にもなっています。

先程谷山幹事からお願いが御座いましたが、ﾌｼﾞｺ･ﾍﾐﾝｸﾞへの登録宜敷お願いします。

議　　　題

2．OSEALフォーラム台湾について御厨委員長

又OSEAL への持込物品及び持込者の分担を再確認した。

ジャパンナイト後晩餐会会場への案内が必要となるようです。開催時間がダブっている

式次第も様子を見ての開催となるかも知れない。

※登録状況及び晩餐会参加人数の現状

苦戦していましたOSEALフォーラムへの参加者が、約180名近い方が参加予定。

シナリオを少し変更したので、小倉副委員長は良く読んで置いてください。

出来ました。

審議経過事項の概要

当初の文章で作ることとした。又個人登録が非常にややこしいくなっているので、旅行

社に依頼する方が良い。キャビネット会議前には発信する様にする。

※満喫ゴルフ会

特にお酒、一人100ℓ迄、現金は100万円迄との事なので、分散する。

※ラスベガス国際大会について

名鉄観光サービスで再度付け加えた文章です、少し旅行会社の案内文章のようなで、

ﾀﾞｰﾚｾﾌﾟｼｮﾝが、リンパレスで有り、ジャパンナイトがリンパレスでと変更がありました。

※役割分担

兎も角変更が多すぎる異例の事態となっています。参加人数は確保していきましょう。

早期登録の案内を早急に出さなければならないので、作成したが、この案内は、

※ガバナー晩餐会

閉会の挨拶　L根津アドバイザー

OSEALフォーラムに向けしっかり準備して参りましょう。

人数が伸びず苦戦しています。最低24名の確保は難しくなった。

開会式・閉会式・晩餐会それぞれの役割分担を確認した。

式次第について、国際理事、田中議長とも来場しないとの情報がありましたので、削除

し、大石元ガバナーの挨拶を頂く事とした。


